

## Turrialba

# Se abre licitación para contratar empresa que desarrolle parque recreativo Jorge Debravo

- *Las obras deportivas y recreativas serán financiadas con recursos del Bono Comunal.*
- *Turrialbeños disfrutarán de cancha multiuso, juegos infantiles, áreas verdes, plazoletas, una calzada y un anfiteatro con graderías y escenario.*



La MUCAP publica hoy la licitación por medio de la cual procura la contratación de una empresa para la ejecución de obras de mejoramiento urbano en el proyecto denominado parque recreativo Jorge Debravo, ubicado en Turrialba.

Las condiciones y especificaciones del proyecto estarán disponibles a los interesados el viernes 22 y lunes 25 de noviembre en el Departamento de Ingeniería de MUCAP en Cartago.

El Banco Hipotecario de la Vivienda ya tiene aprobado el financiamiento inicial para el desarrollo de esta obra, para el cual inicialmente se dispone de ¢595,7 millones, provenientes del Bono Comunal.

En el parque Jorge Debravo se construirán obras que equilibran el uso recreativo con el deportivo, al tiempo que vincula las expresiones artísticas, donde destaca un anfiteatro semi-techado. Incluye la reforestación de zonas verdes con una selección de varias especies de arbustos y árboles nativos a lo largo y ancho del parque.

El parque se edificará sobre dos terrenos públicos, los cuales suman 7.925 metros cuadrados y va en beneficio de los vecinos de Turrialba Centro y de los barrios Las Américas 1 y 2, La Hacienda, Clorido Picado, Calle Puntarenas, Calle Aragón y Jorge Debravo. También brindará espacio recreativo a niños de centros educativos de preescolar y primaria.

### **Obras previstas**

De acuerdo con los estudios preliminares, los recursos del Bono Comunal se estarían empleando para dotar al Parque Recreativo Jorge Debravo con un anfiteatro, el cual contaría con graderías y escenario para llevar a cabo actividades como: pasacalles, festivales, ferias gastronómicas, ferias de artesanías, conciertos, huertas urbanas y talleres de arte.

Se incluye una cancha multiusos, varias zonas de juegos infantiles, una calzada o paseo techado, recorridos peatonales, área para mascotas y zonas de estar con su respectivo mobiliario urbano. También prevé la construcción de aceras, rampas y accesos peatonales. El parque tendrá cerramiento perimetral y sistema de iluminación. La diversidad de las obras tiene el propósito de integrar a la población, por medio de actividades a realizar en el parque en horarios diurnos y nocturnos.

Una vez seleccionada la empresa, la documentación técnica, planos constructivos y términos de la oferta deberán ser remitidos por la MUCAP al BANHVI para que la Junta Directiva brinde el aval final para el desarrollo del proyecto.

La Municipalidad de Turrialba, por su parte, se comprometió a ceder las dos propiedades para desarrollar el parque, así como realizar las demoliciones y limpieza de los terrenos para ejecutar los trabajos. Además, debe emitir un acuerdo por medio del cual se comprometa a recibir las obras y dar adecuado mantenimiento al parque.

